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199~ -05- 26 ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Mag. Schweitzer, Scheibner, Ing Meischberger, 

Mag. Trattner, Dr.. Partik-Pable 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Verlags- und Literaturförderung 1995 

Im Jahre 1995 wird es bei der Frankfurter. Buchmesse einen sogenannten Schwerpunkt 

"Österreich" geben. Wie aus Kreisen des Bundesministeriums für Unterricht und Kunst 

verlautet, werden dabei nicht weniger als 52 Millionen Schilling als Förderungsgelder 

ausgeschüttet werden. In diesem Zusammenhang ist interessant, welche Verlage diese 

Förderung erhalten und welche Literaten dadurch direkt bzw. indirekt gefördert werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundes

minister für Unterricht und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Auf welche Höhe wird sich die Verlags- u. Literaturförderung im Zusammenhang 

mit dem Schwerpunkt "Österreich" auf der Frankfurter Buchmesse im Jahr 1995 

belaufen? 

2. Handelt es sich dabei ausschließlich um eine Sonderförderung über das normale 

Budget hinaus? 

3. Wenn ja, auf welche Größenordnung wird sich das normale Budget im Bereich der 

Verlags- und Literaturförderung belaufen? 
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4. Welchen einzelnen Verlagen wird die Förderung im Zusammenhang mit dem 

Schwerpunkt "Österreich" auf der Frankfurter Buchmesse im Jahr 1995 belaufen? 

5. Welchen einzelnen Literaturschaffenden wir die Förderung im Zusammenhang mit 

dem Schwerpunkt "Österreich" auf der Frankfurter Buchmesse im Jahr 1995 be

laufen? 
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